

Dandim 0824/Jember Pimpin Penghijauan Pembinaan Lingkungan Hidup Di RPH Garah

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 4, 2020 - 18:02



JEMBER – Sebagai bagian dari kepedulian TNI dalam memelihara lingkungan hidup, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin memimpin Apel Kegiatan Pembinaan Lingkungan Hidup di Petak 16 Resor Pemangku Hutan (RPH) Garahan, pada Rabu 04/11/2020.

Hadir pada kesempatan tersebut Administratur (ADM) Perum Perhutani Kesatuan Pemangku Hutan (KPH) Jember Rukman Supriatna beserta staf, Kepala RPH Garahan, Perwira Staf Kodim 0824/Jember, Para Danramil Jajaran, Pramuka, Karyawan RPH Garahan, Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) dan Personel TNI Kodim 0824/Jember.

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin menyampaikan, terimakasih atas kehadiran di lokasi penghijauan RPH Garahan Silo ini, terganggunya keseimbangan alam, salah satunya disebabkan oleh habitat tumbuh-tumbuhan yang sudah mulai banyak berkurang, yang disebabkan oleh pesatnya pembangunandan kebutuhan manusia akan tempat tinggal dan lain-lain.

Program pembinaan lingkungan hidup melalui penghijauan yang kita laksanakan merupakan wujud kepedulian dan kesungguhan kita, untuk ikut bersama pemerintah berperan aktif dalam mewujudkan kehidupan yang adil dan makmur bagi rakyat tanpa harus menimbulkan kerusakan lingkungan.

Banyak manfaat yang diperoleh dari kegiatan pembinaan lingkungan hidup melalui penghijauan ini, seperti berkurangnya polusi udara dan mengurangi dampak pemanasan global dan lain-lain yang tentunya akan dapat dinikmati hingga anak cucu kita nanti, apabila apa yang kita tanam ini lestari. Pungkas Dandim 0824/Jember.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan penyerahan bibit secara simbolis oleh Dandim 0824/Jember kepada perwakilan yang ditunjuk diantaranya Pramuka, anggota TNI dan Masyarakat, yang dilanjutkan dengan penanaman pohon bersama-sama.

Ada sekitar 2000 pohon mahoni yang ditanam pada saat tersebut, selanjutnya ADM Perhutani KPH Jember Rukman Supriatna, menyampaikan terima kasih kepada Dandim 0824/Jember yang telah berkenan hadir dan memimpin langsung penghijauan ini.

Kelestarian hutan merupakan tanggungjawab kita semua, untuk itu melalui kesempatan ini saya mengajak semua pihak untuk senantiasa menjaga kelestarian, lingkungan hidup, kelestarian hutan demi keselamatan kita semua dari berbagai bencana. Teges Rukman Supriatna. **(Siswandi)**